

令和6年度  
学校だより

# 糠沢っ子



本宮市立糠沢小学校  
文責：芳賀沼真由美

第 7 号 ～考える子 優しい子 元気な子～

R6. 5. 24 発行

## ☆☆ がんばれ6年生！～陸上壮行会～ ☆☆

5月29日（水）に白沢運動場で行われる南達方部小学校交歓陸上競技大会に向けて、22日（水）に壮行会を行いました。

5年生が壮行会の企画・運営をし、壮行会に向けて応援団を中心に応援練習を進めてきました。1～4年生も5年生の応援に合わせて、一緒に応援できるよう、各学年で応援の練習をしてきました。

業間の時間を使って行われた壮行会では、登壇した6年生の堂々とした姿、1～5年生が一息懸命大きな声で応援する姿が見られ、糠沢っ子たちのすばらしさを改めて感じることができました。

天候や校庭のコンディションが悪く、校庭での練習を計画通りに進めることは困難でしたが、限られた時間を使って、ひたむきに練習に取り組む6年生の姿は、大変立派です。「1秒でも速く、1cmでも高く・遠くへ！」自己ベストを更新できるように、糠沢みみんなで応援しています。がんばれ6年生！



がんばれ!

「励ましのことば」

僕は、6年生のみなさんが、朝や放課後に一生懸命練習している姿をよく見かけていました。そして、その度にすごいなと思いました。さすが6年生だと思いました。

来年度、僕たちも6年生になって陸上競技大会の練習をするので、6年生の今の姿を思い出しながらがんばりたいと思います。

僕たちは、心から6年生が全力を出せるように応援しています。6年生のみなさん、がんばってきてください。5年 佐藤さん

## 学校探検・なかよし会

1・2年生の生活科の授業では、「友だちと学校を探検しよう」や「学校にいる人と仲よくなろう」、「1年生を迎えよう」などの学習をします。

5月10日（金）の「学校探検」では、2年生が1年生にどんなときに使う教室なのかを説明しながら、一緒に校舎内を探検しました。また、2年生が企画した16日（木）の「なかよし会」では、「自己紹介」「O×クイズ」「花いちもんめ」「じゃんけん列車」「手つなぎ鬼」などで楽しい時間を過ごしました。

お兄さんお姉さんとして1年生に優しく教える2年生。学校に慣れ、笑顔がいっぱいの1年生。すっかり仲良しです。



## 6/7 プール清掃

水泳の授業に向けて、6月7日（金）15:00～16:30にプール清掃を行います。

ご協力いただける場合には21日までのお返事をお願いしたところですが、新たにご協力いただける場合には、連絡帳または電話でお知らせいただければ幸いです。よろしくお願いたします。



昨年度のプール清掃

